

*Extrait de: La Revue Encyclopédique, avril
1821.*



Date: 1821

*Conversion effectuée par J.Jumeau
pour le Musée virtuel du chauffage Ultimheat*

Poêle-cheminée.

M. Bischof, de Lausanne, a inventé un poêle-cheminée qui joint, à une grande économie de combustible, l'avantage de conserver beaucoup plus longtemps sa chaleur que les autres. Il en fait usage depuis deux ans, et les expériences les plus rigoureuses ont confirmé ce double résultat; il a atteint ce but en entourant sa cheminée de doubles parois dont l'intervalle est rempli d'eau.

Conversion:

05/19/2014

*Copyright© by ULTIMHEAT.com
ULTIMHEAT® is a registered trademark*

P 01